



المفوضية العليا المستقلة للانتخابات
كوميسیوني بالائی سه ریه خوی هه لیمزاردنه كان
The Independent High Electoral Commission

اعلان

المفوضية العليا المستقلة للانتخابات

اعلان

اصدر مجلس المفوضين قرار رقم (3) للمحضر الاستثنائي (12) المؤرخ في 2018\3\27 والذي ينص على:
رد الشكوى المقدمة من قبل السيد (كاظم حسين الصيادي) المرشح للانتخابات مجلس النواب العراقي 2018 ضد عدد من المرشحين لعدم استنادها الى السند قانوني صحيح .
قراراً قابلاً للاستئناف اما الهيئة القضائية للانتخابات خلال ثلاثة ايام تبدأ من اليوم التالي لآخر نشر

مع التقدير

مجلس المفوضين

المفوضية العليا المستقلة للانتخابات



المفوضية العليا المستقلة للانتخابات
كوميسیوني بالائی سه ریه خوی هه لیمزاردنه كان
The Independent High Electoral Commission

اعلان

المفوضية العليا المستقلة للانتخابات

اعلان

اصدر مجلس المفوضين قرار رقم (20) للمحضر الاعتيادي (13) المؤرخ في 2018\4\5 والذي ينص على:
رد الشكوى المقدمة من قبل السيد (اياد كاظم عيدان عبد) لعدم اعتمادها على سند صحيح من القانون
قراراً قابلاً للاستئناف امام هيئة القضائية للانتخابات خلال ثلاثة ايام تبدأ من اليوم التالي لآخر نشر

مع التقدير...

مجلس المفوضين

المفوضية العليا المستقلة للانتخابات

كتاب الدعوة

كتاب الدعوة (الإعلان)

المناقصة: إشراء خدمة PET-CT SCAN

رقم مناقصة: 66/2018/28 / الموازنة الجارية لوزارة الصحة

رقم كتاب الدعوة: 287

- تدعو وزارة الصحة /البيئية/ الشركة العامة لتسويق الادوية والمستلزمات الطبية (كيماديا) / Kimadia) لتقديم العطاءات لتقديم العطاءات المختومة للتعاقد إشراء خدمة PET-CT SCAN
- سوف تعتمد إجراءات المناقصة العامة في عملية العطاء حيث يسمح بالمشاركة لجميع مقدمي العطاءات من الدول المؤهلة قانونياً كما تم تحديده في وثيقة المناقصة.
- يمكن لمقدمي العطاءات المهتمين وعن ذوي الأهلية القانونية الحصول على معلومات إضافية من وزارة الصحة /البيئية/ الشركة العامة لتسويق الادوية والمستلزمات الطبية (كيماديا) / Kimadia) / قسم الاعلام الدوائي والعلاقات العامة - الطابق الخامس مقر وزارة الصحة البريد الالكتروني www.kimadia.iq / الاطلاع على وثائق المناقصة على العنوان أدناه من 8:30 صباحاً لغاية 3:30 مساءً.
- على مقدمي العطاءات أن يستوفوا متطلبات المؤهلات بما في ذلك: / "سوف يعتمد" هامش الفضلية لتسع الطبية من المجهزين/المصانع المحليين. إن التفاصيل المطلوبة من تعميمات إلى مقدمي العطاءات والفقرة 30 من المناقصة (انظر الفقرة 30 / الأفضلية المحلية من تعميمات إلى مقدمي العطاءات والفقرة 30 من ورقة بيانات العطاءات والمعدات والأجهزة الطبية) .
- يمكن لمقدمي العطاءات المهتمين شراء المجموعة الكاملة لوثائق المناقصة باللغة / "الإنكليزية" و "العربية" / عند تقديم استمارة تحريرية على العنوان أدناه وبعد تسديد الرسم غير القابل للاسترداد / وبقيمة / يتم بيع المناقصات في الشركة العامة لتسويق الادوية والمستلزمات الطبية (Kimadia) / القسم المالي / الطابق السادس وبمبلغ مليون وخمسمائة وخمسة وتسعون الف دينار للمناقصة التي تبلغ قيمة عرضها مليون دولاراً أو أقل ومبلغ مليونان وخمسمائة وخمسة وتسعون الف دينار للعروض التي تبلغ قيمتها أكثر من مليون دولار ويعتد ذلك يتم إهمال العروض
- العروض التي تصل من خلال البريد السريع فإن المجهز مطالب بتقديم المبلغ المذكور أعلاه ويمكن قبول المبلغ بعد تاريخ الخلق بشرط أن تكون قبل البدء بدراسة العروض وبخلافه سيتم إلغاء العرض
- يجب لمقدم العطاء الذي سبق له الاشتراك في المناقصة المعاد اعلانها أن يقدم وصل الشراء السابق لها مع وثائق العطاء للمناقصة المعاد اعلانها وفي حالة تعديل اسعار شراء هذه الوثائق فيتحتمل مقدم العطاء الفرق بين السعرين في حالة زيادة السعر ويرفق مع عطاءه الوصلين الاول والثاني .
- طريقة دفع هذا الرسم ستكون "تقدماً". سوف يتم ارسال وثائق المناقصة وكما مشار إليها في تعميمات منفذي العطاء.
- يتم تسليم العطاءات على العنوان أدناه عند أو قبل 2:30 بعد الظهر / 2:30 / 31 / 5 / 2018 . سوف يتم رفض العطاءات المتأخرة. سيتم فتح العطاءات بحضور ممثلين عن مقدمي العطاءات الذين اختاروا الحضور شخصياً على العنوان أدناه في [دخل الوقت والتاريخ]. يجب على جميع العطاءات ان ترفق بضمون للعطاء بقيمة 72000 S اثنان وسبعون الف دولار .
- العنوان المشار اليه سابقاً هو /وزارة الصحة / البيئية / الشركة العامة لتسويق الادوية والمستلزمات الطبية (كيماديا) / الطابق السادس / لجنة استلام وفتح العطاءات/ باب المعظم / بغداد /العراق
هاتف: 4157667 ، رقم هاتف الفاكس: 4158401,5,7,8
هاتف البدالة: 4158401,5,7,8 بدالة ذات أربعة خطوط .

جهة التعاقد: [وزارة الصحة / البيئية / الشركة العامة لتسويق الادوية والمستلزمات الطبية (كيماديا)]

سلطة التعاقد: [الصياداني احمد حميد يوسف]

المنصب: [مدير العام / وكالة توكيل مجلس الإدارة]

التوقيع: []

التاريخ: []

Invitation for Bids (IFB)

Tender Subject: [SERVICE PURCHASING PET CT SCAN] PROJECT

Tender No.: [66/2018/28 / M.O.H Current Budget.]

IFB Number: [28]

- The [Ministry of Health / Environment/ The State Company. for Marketing Drugs & Medical Appliances (KIMADIA)] now invites sealed bids from eligible bidders for supply of [SERVICE PURCHASING PET CT SCAN] Qty : (12000) test
- Bidding will be conducted through the Open Tender (OT) procedures and is open to all bidders from Eligible Countries as defined in the Bidding Document.²

- Interested eligible bidders may obtain further information from [Ministry of Health / Environment/ The State Company. for Marketing Drugs & Medical Appliances

(KIMADIA) / 5th floor / MOH building , e-mail : dg@kimadia.iq] and inspect the bidding documents at the address given below & official from [8:30 a.m. till 2:30 p.m].

- Bidders must fulfil qualifications requirements including: [will be dependable] Margin of medical goods for the domestic bidders. The additional details have been defined in bid documents (see article no. 30/ domestic preference from Instructions to Bidders & article no. 30 / Bid Data Sheet (BDS) for the goods & medical equipment) .

5. A complete set of Bidding Documents in [English & Arabic] may be purchased by interested bidders on the submission of a written application to the address below and upon payment of a non-refundable fees³ [Tenders will be sold at the state company for marketing drugs and medical appliances (Kimadia)/ financial department / 6th floor , for the amount of one million and five hundred & ninety five IRAQI DINARS for the offer value one million or less and (two million & five hundred & ninety five IRAQI DINARS for the offer value more than one million dollar, otherwise the offer will be neglected.)

- offers which are delivered by DHL , the bidder should pay the A/M amount & it will be accepted after closing date on condition that will be before starting studying the offers , otherwise , the offer will be neglected.

- the bidder has the right to submit the former purchase voucher in re- invitation (tender) with its documents In case the prices have been amended , the bidder will pay the differences in prices in case the prices are increasing & should attached the offers with the first & second vouchers.

- The method of payment will be [Cash]. The Bidding Documents will be sent by [insert delivery procedure].

- Bids must be delivered to the address below at or before [2:30 a.m and 31/ 5 / 2018] . Late bids will be rejected. Bids will be opened in the presence of the bidders' representatives who choose to attend in person [or on-line] to the address below at [20/2/2018]. All bids must be accompanied by a Bid Security of (72000 S).

- The address referred to above is: [Ministry of Health / Environment/ The State Company. for Marketing Drugs & Medical Appliances (KIMADIA) / 6th floor / receiving & opening offers committee / Bab Al-Moa'adham- Baghdad, Iraq]

TEL: 4157667

Mobil No. 07705419074

Operator No.4158401,5,7,8

Web.site : WWW.KIMADIA.iq , e-mail : Dg@kimadia.iq

Contracting Entity: Ministry of Health / Environment/ The State Company. for Marketing Drugs & Medical Appliances (KIMADIA)

Contracting Authority: Ph. AhmmmedHameedYousif

Title: [Deputy General Manager /

Signature: []

Date: []